

CABINET DU PRÉFET bureau de la communication interministérielle

Strasbourg, le 11 juillet 2010

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Plan national canicule Levée du niveau de mise en garde et actions (MIGA)

Le préfet du Bas-Rhin a levé ce dimanche 11 juillet 2010 à 8 heures le niveau 2 du plan national canicule MIGA (mise en garde et actions), et a décidé de revenir au niveau 1 de veille saisonnière du plan national canicule.

En effet, le département du Bas-Rhin, qui était placé en vigilance orange, vient d'être ramené en vigilance jaune par Météo France, qui prévoit des températures maximales variant de 28 à 32 degrés voire ponctuellement encore 33 ou 34 degrés. De telles conditions ne justifient plus le maintien en niveau 2 du plan national canicule.

Toutefois, le temps de la journée est orageux, lourd et humide et les températures restent élevées. La préfecture du Bas-Rhin recommande la prudence, notamment pour les personnes sensibles aux fortes chaleurs, et renouvelle ses conseils usuels de prévention : s'hydrater, se rafraîchir régulièrement, et prendre toutes les précautions pour la pratique des activités sportives.